

Le perquet

Cet élément du matériel de chalet est désigné dans la liste Noldy sous le nom de hotte à fromage. Il y a ici erreur, car le perquet, vu les dimensions réduites de son plateau, ne peut accueillir que des mottes de beurre ou des sérés, marchandises que l'on descend au village avec cette hotte.

On trouvera en d'autres lieux de longues explications sur cet objet. Il fut utilisé couramment dans nos alpages, peut-être avec une légère tendance à y disparaître avant l'oiseau dont on eut besoin plus longtemps pour charrier le fromage du remuage à la cave du chalet principal.

Le perquet, n'empêche, commence à devenir rare. Il est temps de l'introduire dans ses dimensions réelles dans les collections du Patrimoine assez peu fournies, il faut l'avouer, en objets de chalet. Comme nos appels ne sont inmanquablement sans réponse, attendons qu'un perquet ne se trouve dans quelque brocante du coin.

La joie n'est-elle pas aussi dans une attente qui serait récompensée ?



Perquet Noldy qui faute quelque peu par la disposition de ses plateaux. Voir ci-dessous. A moins qu'il faille ici vraiment le considérer comme une hotte à fromage, mais ceux-ci de plus modestes dimensions que celle d'un gruyère normal.



Un vrai de vrai, malheureusement sans ses bretelles.



Perquet complet – reconstitué en 2020 – de l’Espace patrimonial de la commune du Lieu.